

sedes

La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Talcahuano programó una serie de festejos para recibir a los nuevos alumnos que ingresan a la Universidad.

Consultado Ariel Duffau, presidente de FEUCT, sobre la semana del novato que se inicia comentó: "Esta semana la hemos preparado con mayor experiencia que el año pasado, ya que, como se sabe, esta Sede cuenta con su segundo año de creación, por lo tanto nos hemos esmerado mucho más para brindarles el mejor de los recibimientos a los nuevos alumnos". Enseguida señala Duffau "que este año reina más entusiasmo que nunca entre los alumnos y que es de esperar que esto siga adelante cada año y con más vida". El dirigente estudiantil agregó que el año pasado no resultó la semana del novato, "porque todos éramos novatos", sin embargo ahora todo es distinto. Existe una mayor participación de los estudiantes y el ambiente que reina en la Universidad es de alegría.

En cuanto al recibimiento que le tributaron a los nuevos alumnos en su primer día de clase, dijo Duffau, que éste

FEUCT:

BIENVENIDA A NOVATOS

consistió en realizar una marcha por las calles de Talcahuano para protestar por el corte de energía eléctrica a la Universidad.

También, dijo el presidente de FEUCT, "hemos postergado la celebración de la semana del novato por los problemas existentes en nuestra Universidad. Primero había que solucionar los problemas y después empezar a preocuparse por los novatos".

La Semana del Novato se efectuará entre los días del 14 al 19 de mayo y cuenta con un extenso programa de actividades.

Alejandra Barrueto, de 18 años, es la representante de los alumnos de Educación Física. Alejandra estudió en el colegio de la Inmaculada Concepción. Ingresó a Educación Física porque le "fascinan" los deportes, y después de cursar los cuatro años de la carrera de Educación Física, le gustaría

especializarse en alguna rama del deporte como natación, que es uno de sus favoritos. Cuenta Alejandra que cuando estudiaba en la Inmaculada jugaba basquetbol, actividad deportiva que practicó durante su permanencia en el colegio. Respecto como fue elegida dijo: "la elección de candidatas a reina de la semana del novato fue por aplausos, pero ello no resultó porque no se podía apreciar bien la cantidad de ellos, por los ruidos y boches que existían. Esto llevó a los organizadores a cambiar de sistema de elección siendo éste reemplazado por un test desde las preguntas eran netamente de actualidad". De esta manera salió la representante de los estudiantes de Educación Física.

La otra candidata a reina, también de 18 años, chillaneja, es Gloria Villegas, estudiante de Pedagogía en Biología. Sus estudios los realizó en el Liceo de Niñas de Chillán, cuenta que su primera preferencia fue Veterinaria: "Elegí veterinaria como mi primera preferencia porque siempre me gusta curar animales, he curado varios, y considero que tengo vocación". Sin embargo su anhelo no se cumplió y empezó a estudiar biología.

Respecto al futuro piensa dedicarse a la investigación, pero si no puede hacerlo, enseñaría Biología en los colegios para entregar todos sus conocimientos a los niños.



Gloria Villegas, Estudiante de Pedagogía en Biología.

Gloria es muy agradable para conversar, pero su alegría se opaca cuando recuerda de Chillán, de su casa y de su familia. Pero sus compañeros dicen olvidar con la alegría y la vida que sus compañeros pusieron en su vida.



Una visita de cortesía e información realizó a la Sede Regional Temuco de la UC, en su reciente viaje por el sur del país, el Dr. Ekkehard, Consejero Cultural de la Embajada de la República Federal de Alemania en Santiago, el que fue acompañado por el Cónsul alemán en Temuco don Arturo

Meissner Maria Villanueva, Sub Directora Académica saluda al Consejero Cultural de la Embajada Federal alemana Dr. Ekkehard Hallensleben en presencia del profesor Luis Vergara y del Cónsul de Alemania en Temuco Arturo Meissner.

DUOC:

MAS PROFESIONALES

Por intermedio de un convenio entre el Departamento Universitario Obrero Campesino y el Ministerio de la Vivienda y Urbanismo se creó el Departamento Técnico del DUOC que tie-

ne como finalidad capacitar a los profesionales de mandos medios. Para dicho departamento programó fundamentalmente las carreras de Diseño Técnico Arquitectónico y Topografía y posteriormente Topografía y posterior previa encuesta de mercado, las carreras de Interiores, Instalaciones Eléctricas y Mecánica de Motores.

En la actualidad, vuelta a las necesidades, se llegó a la conclusión que se deben crear dos tipos de profesionales de mando medio: el Asesor Sanitario y Supervisor Sanitario. El programa sanitario será dirigido por Lic. Lizana, director del Novato, surgió a raíz de una necesidad de la localidad de Santa Cruz donde el problema habitacional y Sanitario es grave. Con este objeto, viajó a la zona, Alejandro Ormeño, Subdirector Ejecutivo de Planificación y Lic. Lizana, Director del Departamento Técnico, para reunirse con los Jefes de servicios de esa localidad. De esta forma, dijo Lic. Lizana, toma conciencia de los problemas sociales y los hace suyos, se diagnostica a través de un diagnóstico técnico la realidad de la zona y se pondrán en práctica los planes de estudios.

SALAS CUNAS

provinciales, los estudiantes DC eligieron su directiva que quedó encabezada por Ariel Duffau quien también se desempeña como presidente de la Federación de Estudiantes de Talcahuano. La Secretaría General quedó a cargo de Roberto Aguilar, representante de Talca. La sede de Villarrica quedó representada por Guido Velásquez, que ocupa el cargo de Coordinador. Para la sede de Temuco se reservó la Secretaría de Finanzas, ya que los delegados de dicha ciudad no pudieron participar en el ampliado.

Uno de los primeros pasos del frente recién constituido es tratar de obtener mayor participación en los organismos colegiados de la Universidad, para lo cual esperan proponer un candidato para el claustro que se realizará en julio de este año.

El Frente trabaja también en un plan para desarrollar las comunicaciones entre las sedes, difundiendo las actividades que se realizan con vistas a lograr un intercambio estudiantil y estimular la participación de los estudiantes.

Dando cumplimiento al convenio entre el DUOC y el Departamento de Bienestar, comenzaron los cursos de Capacitación y Perfeccionamiento para Auxiliares de Educación. Los cursos en actual servicio son las Cunas y Jardines Infantiles. Los cursos se realizan en el Departamento y cuenta con el apoyo de la Dirección de la Escuela de Educación

DCU:

Constituido Frente Regional de Estudiantes

Los estudiantes demócratacristianos de las sedes regionales de Talca, Temuco, Villarrica y Talcahuano constituyeron un Frente Regional de Estu-

diantes para coordinar y difundir las actividades del grupo político.

En un ampliado donde participaron delegados de las diversas sedes



Roberto Aguilar, Secretario General, Ariel Duffau, presidente y Guido Velásquez, Coordinador, son los miembros del recién constituido Frente Regional de Estudiantes.

Roberto Aguilar, Secretario General, Ariel Duffau, presidente y Guido Velásquez, Coordinador, son los miembros del recién constituido Frente Regional de Estudiantes.